



Presidió Marrero Cruz primera graduación del diplomado en Administración Pública y Empresarial



Durante la jornada también se inauguró un parque fotovoltaico en la Escuela Superior de Cuadros del Estado y del Gobierno.

Yudy Castro Morales, 20 de Julio de 2022

«Requerimos de una transformación profunda en la administración pública y no se les puede tener miedo a los cambios, cuando fue el Comandante en Jefe quien nos convidó a cambiar todo lo que deba ser cambiado», expresó este miércoles el miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, durante la graduación de la primera edición del diplomado en Administración Pública y Empresarial.

La doctora Mercedes Delgado Fernández, rectora de la Escuela Superior de Cuadros del Estado y del Gobierno, institución que acogió por diez semanas a los 33 egresados, destacó la pertinencia de los proyectos de innovación defendidos, los cuales están alineados con los acuerdos del 8vo. Congreso del Partido, figuran entre las prioridades del Plan Nacional de Desarrollo hasta 2030, y responden a los objetivos estratégicos de las entidades que representan.

Según Delgado Fernández, la escuela, que ya ronda los 1 800 egresados desde su creación en 2011, ponderó los métodos de dirección basados en el constante perfeccionamiento y la adecuación a escenarios cambiantes, la cercanía a la base y el contacto con el pueblo, así como la aplicación de la ciencia y la innovación, la informatización y la comunicación social, directrices que, integradas, constituyen los pilares de la gestión de Gobierno.

«Innovar, investigar, buscar soluciones demanda tiempo y trabajo, por eso es más fácil esperar a que otros tomen las decisiones», reflexionó el Primer Ministro, y justo ahí está, a su juicio, el reto de los cuadros: no dejar de proponer alternativas y no ser blanco de la rutina y el acomodamiento.

A revisar la planificación y organización del trabajo, a ser más exigentes y resolutivos, a saber escuchar, a superarse y adecuarse a los nuevos tiempos, a convertir el ahorro en la principal reserva convocó Marrero Cruz a los egresados, si bien el llamado podría hacerse extensivo a cada cuadro.

Durante la jornada también se inauguró un parque fotovoltaico en la institución docente, con 240 paneles y una generación de 638 kWh diario, lo que equivale a brindar energía a 106 viviendas durante un mes. En los tiempos tan complejos que corren, estás son las experiencias que hay que multiplicar, exhortó el Jefe de Gobierno.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución